



PRESSEINFORMATION

Die Herausforderung angenommen! Die zukünftige D1 des SV Mönchengladbach 1910 - SV Lürrip startet als jüngerer Jahrgang in der D-Jugend Leistungsklasse.

Mönchengladbach, 01. August 2014 – Es ist eine enorme Herausforderung für das junge Team und auch für das Trainergespann. Geplant war der übliche Jahrgangswchsel von der E1 in die D2. Hatte sich doch der 2002er Jahrgang des SV Lürrip erfolgreich für die Leistungsklasse qualifiziert – mit der tatkräftigen Unterstützung von vier Spielern aus dem 2003er-Jahrgang.

Nach der überraschenden Auflösung der 2002er Mannschaft des SV Lürrip, ergab sich eine ganz neue Situation für das 2003er Team. Denn die Mannschaft um Trainer Michael Palumbo spielt nun ein Jahr früher als vorgesehen in der höchsten Spielklasse. Das bedeutet für seine Mannschaft eine gewaltige Umstellung. Zunächst wechseln Sie vom kleinen Feld, auf dem mit 7 Spielern gespielt wurde, nun mit 9 Spielern auf einem größeren Spielfeld, auch die Abseits- und die Rückpassregeln kommen neu dazu. Eine Umstellung, mit der alle bisherigen E1 Teams zu kämpfen haben. Vor allem aber werden die 2003er Jungs des SV Lürrip nun auch gegen ein Jahr ältere Spieler spielen. Diese bringen natürlich körperlich andere Voraussetzungen mit und haben bereits ein Jahr in der D-Jugend Erfahrung sammeln können.

Dennoch, die Mannschaft des SV Lürrip geht gestärkt aus der letzten Saison in das neue Fußball-Jahr. Aktuell ist das 2003er Team Meister der Kreisklasse 1. Zudem wurden sie in der vergangenen Saison in der Halle und im Feld Vizestadtmeister und Vize-Hallenkreispokalsieger.

Ziel des jungen Teams wird es in der kommenden Saison daher sein, mindestens den sechsten Platz zu erreichen. Damit kann sich der 2003er Jahrgang dann im darauffolgenden Jahr selbst mit dem Erreichen der Leistungsklasse für die Spielzeit 2015/16 belohnen.



Zur abgelaufenen Saison mussten zwar zwei Spieler abgegeben werden, darunter ein Leistungsträger, der die Chance bekam zur Mönchengladbacher Borussia zu wechseln. Aber es kamen auch vier neue und durchaus interessante Spieler dazu. Zwei Spieler der zweiten 2003er Mannschaft und zwei Neuzugänge von Fortuna Mönchengladbach und der bisherige Top-Torschütze von Blau-Weiß Concordia Viersen.

Der Trainingsauftakt für die neue herausfordernde Saison beginnt am 05. August. Die Mission Leistungsklasse kann beginnen.

Weitere Informationen unter www.svluerrip2003.jimdo.com

Pressekontakt:

Michael Palumbo, Ignaz-Hüppen-Str. 107, 41065 Mönchengladbach, Tel./Fax 02161-43060

E-Mail: michaelpalumbo@gmx.de